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順位 質    問    者 求める者

１３番

西田　文子 議員

１５番

長尾　　修 議員

９番

森田　敏久 議員

７番 ①姫新線について 市長

柴田　正志 議員 ②無料の抗原検査の提供を 市長

２０番 ①物価高騰等に対する地方創生臨時交付金の取扱いについて
市長

教育長

妹尾　智之 議員 ②子どもの医療費助成の拡充を 市長

①久世、勝山、落合に公園を！ 市長

②久世地域の振興について 市長

③市役所の中の組織改善について 市長

④北房地域の振興について 市長

２番 ①ウクライナ国民支援について 市長

伊賀　基之 議員 ②鏡野町での風力発電計画について 市長

８番 ①「市内事業者優先発注に係る基本方針」の策定を 市長

妹島　弘和 議員 ②学校給食について 教育長

１２番

加藤　大悟 議員

１０番 ①医療的ケア児への支援について
市長

教育長

大月　説子 議員

①マイナンバーカードの普及について 市長
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１４番

氏平　篤正 議員

2

令和４年６月第２回　真庭市議会定例会

一  般  質  問（個人質問）

質　　問　　事　　項

1

3

5

6

7

8

9

10

①物価上昇に伴う予算執行について 市長

①事業承継について 市長

①ＪＲ西日本の「在来ローカル線の今後の存続のあり方を地元自治体

などと協議する。」のことについて
市長



質問 議　席　番　号 答 弁 を

順位 質    問    者 求める者

５番 ①落合垂水中心部における水害対策について 市長

𠮷原　啓介 議員 ②より安全な指定避難所の選定について 市長

１１番

伊藤　義則 議員

３番 ①消防団員確保対策について 市長

黒川　　愛 議員 ②子育て支援について 市長

①真庭市職員の勤務体制について 市長

②ICT支援員の配置状況について 教育長

③１８歳成人について 教育長

④市内小中学校の机、デジタル教科書、電子黒板について 教育長

１７番

庄司　史郎 議員

１番

緒形　　尚 議員

２３番

森脇　正和 議員

１９番

岩本　壯八 議員

２４番

河部　辰夫 議員
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４番

淺野　和昭 議員

11

①「第4次真庭市行政経営大綱」について 市長

①職場環境の改善と人材育成について 市長

①投票率の向上について
市長

教育長

①脱炭素先行地域選定について 市長

①環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設の

ZEB化の推進について
教育長

①観光産業の実態について 市長


